

# 「野の花の丘便り」 7月中旬

## 花のピークに

7月も中旬となり、心待ちしてた花のピークを迎えました。北海道の夏は短い！と言われていましたが、年数回だった真夏日が最近では6月から続いています。暑さと小雨のせいか開花が早く、花も心なしか少なく感じられます。

ヤナギラン、エゾクガイソウ、コバギボウシは早くも盛りを過ぎたようです。オカトラノオ、クサレダマ、ノコギリソウ、ヒヨドリバナなども例年より早く咲き出しました。

7月5日におじさんパワー全開して、Aブロックの雑草だらけの場所に手を入れました。一昨年はD、Cブロック 昨年はBブロック、今年はAブロックと花たちが気持ちよく広がって行けるようにお手伝いをしています。

でも気のせいでしょうか、今年はヤナギラン、エゾクガイソウ、オカトラノオ等の主役の花が少なくなって来ているような？ そんなことないよね、と気を取り直したい。

## 盛りすぎた？

### ヤナギラン



### エゾクガイソウ



### コバギボウシ



## これから盛り？

### オカトラノオ



### クサレダマ



## Bブロックの整備

